



7月11日(土)札幌市において札幌大成会が開催され、故郷を懐かしみ総勢44名の出席者で賑わいをみせました。

1年ぶりの参加者、初めての参加者も互いに手を握り合い、肩をたたき健康を笑顔で確認していました。

6月からの前浜のイカ漁、今年からの大成区の水道事業の報告には喜びの声が上がっていました。

参加された皆さんは「大成音頭」を聴きながら、ふる里の豊かな自然と先達が営々と築いた歴史と伝統に思いを強くしていました。

編集後記

▼7月16日、徒歩で日本一周をされている「三好」さんという方が、役場を訪れました。三好さんは元中学校教師で、現在は「財団法人育てる会」(文部科学省所管)で山村留学調査などを行っています。太櫓小学校も視察されたことがあって「太櫓小学校の教育方針は大変すばらしいですね。全国の海浜留学をされている学校の中でもトップクラスです」とおっしゃって下さいました。去年は日本海側から北上した、今年は宗谷岬から鹿児島島の佐多岬まで太平洋側を南下します。奥様からの手作りのブレッドをリュックにさげ、12月25日を到着予定として、役場をあとにした三好さん。今頃はもう岩手を過ぎたころでしょうか？すてきなクリスマスになることを祈っています。▼8月14日、成人式へ取材に行ってきました。自分の成人の頃を振り返ってみると「さあ！今日から大人だ!! 頑張ろう」などと殊勝なことを考えた記憶も無く・・・ただ、二十歳になつてすぐ国政選挙があり、投票出来ることかとも嬉しかった思い出があります。成人にだけ与えられる選挙権。新成人の皆さんにも、せっかく与えられた権利、ぜひ行使してもらいたいと思います。

(縮船・丹羽・堀部)

